

Sociedad

27/07/2009 Actualizada el 27/07 a las 13:35

La Alianza de Pacientes reclama una estrategia común europea frente a la gripe A

EFE
Madrid

La Alianza General de Pacientes (AGP), plataforma que aglutina a organizaciones de pacientes e instituciones sanitarias españolas, ha reclamado hoy una estrategia común europea frente a la gripe AH1N1.

El presidente de la Alianza General de Pacientes, Emilio Marmaneu, asegura que el abordaje de la gripe no debe basarse "sólo en vacunas y tratamientos antivirales", sino en una "estrategia común" consensuada para que los países se ayuden mutuamente de forma que si aparece un brote en un país, se cedan vacunas y tratamientos desde el resto.

"No se trata sólo de vacunar, sino de trabajar para ser más eficientes redefiniendo el papel de médicos, farmacéuticos y enfermeros", afirma Marmaneu.

Integrada en la European Public Health Alliance (EPHA) a través de Fundamed, la AGP realiza este llamamiento tras la reunión mantenida en Bruselas con la Representación Permanente (Reper) de Suecia ante la UE.

El representante sueco en ese encuentro, Frederick Moen, mostró su preocupación por establecer una estrategia común en la pandemia y recordó que la lucha contra el virus AH1N1 es uno de los objetivos prioritarios de la presidencia semestral sueca.